



## السفارة اللبنانية

ليبرفيل

### Conférence de la Lebanese Diaspora Energy (LDE) pour l'Afrique Johannesburg, 02-03 février 2017

La Conférence de la Lebanese Diaspora Energy (LDE) a été depuis 2014 une des initiatives les plus réussies du Ministère des Affaires Etrangères et des Emigrés.

Sous le patronage de Son Excellence Monsieur le Ministre des Affaires Etrangères et des Emigrés Gebran BASSIL, la ville de Johannesburg (Afrique du Sud) accueillera, les 02 et 03 Février 2017, la Conférence de la Lebanese Diaspora Energy pour l'Afrique (LDE-Afrique), pour établir encore une fois une collaboration de marque entre la Diaspora Libanaise en Afrique et le Liban.

Plus de 400 participants, dont des hommes d'affaires, des industriels, des décideurs, et des entrepreneurs, du continent africain et du Liban, sont attendus pour prendre part à cette rencontre.

La LDE-Afrique a pour objectif de renforcer les liens entre les membres de la Communauté Libanaise sur l'ensemble du continent africain, et de mettre en place une plateforme visant à créer des réseaux entre les hommes d'affaires libanais en Afrique et leurs homologues au Liban.

En dépit de la crise économique internationale, l'Afrique continue à attirer des investisseurs et à montrer des signes de croissance dans certains secteurs clés de l'économie, en particulier dans les secteurs des infrastructures (eau, électricité), des communications, de la santé, de la technologie, etc....

La présence des communautés libanaises en Afrique remonte à plus de 100 ans. Cette présence a été marquée par le signe de la réussite, mais surtout, ces communautés ont conservé des liens solides avec le Liban.

Un grand nombre d'entreprises est aujourd'hui en quête de nouveaux marchés pour de nouveaux investissements, et l'Afrique demeure à cet effet un continent privilégié dans les secteurs économiques clés, comme susmentionné.

Grâce à leurs qualifications élevées et à leur expérience, les Libanais peuvent contribuer au développement du continent africain, en une formule qui serait gagnante pour l'Afrique et pour le Liban, et ce en trouvant les partenaires libanais adéquats et en établissant les réseaux appropriés.

La ville de Johannesburg accueille la troisième population d'émigrés libanais et de leurs descendants en Afrique; elle héberge en outre des firmes multinationales de première importance opérant pour l'ensemble du continent. Elle bénéficie d'infrastructures développées et possède à ce titre les installations et équipements nécessaires à la tenue et au succès de la LDE-Afrique, ce qui permettra de promouvoir l'image d'un Liban moderne, créatif, et talentueux, notamment avec la participation de l'Organisation des Jeunes Présidents (Young Presidents' Organization -YPO -), qui pourrait à son tour conduire à une collaboration entre des acteurs du monde des affaires de différentes nationalités.

Réservez les dates susmentionnées, afin de pouvoir saisir l'opportunité de prendre part à cet événement exceptionnel.

